
 

 

 

年のお正月は皆さんいかがお過ごしになられたでしょうか。 

仕事納めの翌日早々、両親から「今年のお正月は家族で集

まるのはやめておこう」と連絡があり、急激に感染拡大した新型コ

ロナウイルスに対して予防対策をとることとなりました。代わり

に、わが家ではよく食卓にでていた、母親の地元である丹後地方名

物のばら寿司を作って持ってきてくれました。 

いつもなら、大みそかから元旦にかけて多くの人が行き交い、に

ぎやかな四条河原町も、今年はとても静かで、ニュース映像を見る

と八坂神社をはじめ、伏見稲荷大社の人出は例年に比べるとまばら

に見えました。 

2021年が始まりましたが、早期にコロナが収束して、以前のよう

な生活は取り戻せなくとも、楽しく過ごせる世の中になることを願

います。（保健事業課・Ｉ） 
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